

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 246

30. April 2013

- Anwesende: Christine Dahn, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Markus Künne, Robert Niehage, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
- Verspätet: Jessica Bühler, (e) Sabrina Friesenborg (e)
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Mark Brockmann, Sebastian Hauer, Alexander Müller
- Für diese Sitzung entschuldigt: Gerrit Buse, René Hopf, Marie Reitz
- Gäste: Julian Hankel, Tim Gravert, Dennis Kühn
- Sitzungsleitung: Raphael Krusenbaum
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Berichte</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>O-Phasen-Finanzen</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Erstattung WD40</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>CZI-Reinigung</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Festival der Fachschaften</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>Merchandize</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>Newsletter</b>	<b>4</b>
<b>12</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

# 1 Formalia

Raphael stellt fest, dass wir nicht beschlussfähig sind.

# 2 Protokoll

- FSR-Sitzung 244: Hängt aus; den Kommafehler hat niemand gesehen.
- FSR-Sitzung 245: PDF ging rum. Erste Änderungen sind eingearbeitet. Für weitere Änderungen sollte man sich bis Freitag (oder so) melden.

Zeitweilig war es nicht möglich, die aktuellsten Protokoll über das Wiki abzurufen. Inzwischen funktionieren die Links wieder.

# 3 Post

- Der Heise Zeitschriften Verlag bittet Benjamin Titz, sein neues Abonnement der Technologie Review zu bezahlen. Wir zweifeln daran, dass er ein Abo mit Fachschaftsadresse abgeschlossen hat.
- Aktuelles Linux-Magazin
- Internationales Semesterprogramm (AAA)
- Aushang für T5-Jobmesse
- Science+Tech-Career: Wenn wir das Magazin kostenlos beziehen wollen, so können wir es per Mail oder Fax bestellen → Kein Interesse
- Medialinx: Freixemplare einiger Publikationen

# 4 Mails

- GI-Einladung
- FsRK<sup>1</sup>: Idee Festival → TOP
- Diverse Stellenausschreibungen
- neue (aktuelle) Gremienliste
- Diskussion um akademischen Grad
- Die Wickelkommode ist da! Alte Tische sind aus dem Raum noch wegzuräumen.
- Einladung zum internationalen Jugendgipfel
- FS Reha: Frage zu Anwesenheitspflicht in Seminaren und Übungen.
- Bericht aus dem StuPa<sup>2</sup>
- GI-Regionalgruppe: "Liquid Feedback"
- Notizen aus der FsRK

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>2</sup>Studierendenparlament

## 5 Berichte

- Das Real-it-y-Warmup ist zum Teil zeitgleich mit unserer FVV. Wir sehen da weniger Probleme — am Warmup werden wahrscheinlich Leute teilnehmen, die sonst die FVV eher nicht besuchen würden.
- Auch die lokale System-Installation auf Null hängt manchmal (zeitgleich mit Eins) — somit liegt das Problem wohl eher am Netzwerk oder bei Octopussy
- Aussage der IRB: Die RFID-Schlüssel-Karten zerlegen sich nunmal langsam (spalten sich auf). Sie haben schon einen Korb an mehrteiligen Karten. Somit sind sie auch niemandem böse, der eine Karte zurückgibt, die nicht mehr intakt ist. (Wir haben also keinen Grund mehr, sie nach Austritt aus dem FSR länger zu halten)

Auf der anderen Seite ist die IRB froh um jeden Nutzer, der freiwillig die Siemens-Karte abgibt und sich stattdessen den TU-Ausweis zum Gebäudezugang freischalten lässt.

- Es war FsRK. Notizen gingen bereits rum.
- Einige FVV-Ankündigungen müssen noch erfolgen! Wir sollten heute (!) Zettel aushängen.
- Termin für Kassenprüfung ist am Montag direkt vor der FVV.

## 6 O-Phasen-Finanzen

- Es ist nachträglich noch eine Rechnung aufgetaucht (wurde verspätet eingereicht).
- Somit müsste die Erstattung um 50 EUR aufgestockt werden

nicht beschlussfähig → vertagt

## 7 Erstattung WD40

→ vertagt

## 8 CZI-Reinigung

- Letzte Woche wurde im Dekanat in Bezug auf die Fußbodenversiegelung für CZI und Flur angefragt.
- Das Dekanat hat auf einer Sitzung darüber gesprochen, kann dort aber nichts beschließen. Eine Versiegelung muss mit Dez6 (namentlich Frau Pöppelmann und Herrn Brockmeier) abgesprochen werden.
- Meinung: »Versiegelung sollte standardmäßig jedes halbe Jahr erfolgen«.
- Wenn man eh Dez6 kontaktiert, sollte man im gleichen Zuge auch auf die Couch und die Abholung der Tische aus dem Saniraum hinweisen.

## 9 Festival der Fachschaften

siehe Mail: FsRK denkt über ein Festival aller Fachschaften nach. Hier soll noch Rücksprache mit den Fachschaften gehalten werden.

- Frage: Ist das dann quasi ein Sommerfest-Ersatz? Das wäre nicht so gut. Wie sieht das mit der Öffentlichkeit aus?

- Gedacht ist das Festival zur Anwerbung von neuen Fachschaftskräften, allerdings: »Es kommen eh nur die, die sich eh schon interessieren«
- Stellenweise sehen wir »wenig Sinn, so etwas fachschaftsübergreifend zu machen«
- Außerdem scheint das für die beteiligten Fachschaften viel Arbeit, jedoch ohne große Erfolgchancen zu sein.
- Wir würden uns in der FsRK in einer entsprechenden Abstimmung enthalten und an einem Festival wahrscheinlich eher weniger beteiligen.

*Ankunft (14:55): Sabrina Friesenborg*

*Ankunft (15:00): Jessica Bühler*

## 10 Merchandize

- In Sachen Glastassen: Andrej wurde angesprochen und hat schon weiter angefragt. Die aktuellen Preise werden rausgesucht.
- Die Preise von Bananatexx haben wir erhalten (Katalog): Frage, welche Shirt-Marke wir nehmen sollen. Promodoro teurer.
- Die Firma Silberrücken hat nur Promodoro. Dort ist aber niemand in der Lage, eine Preisauskunft zu geben — die Person, die Ahnung hat, ist im Urlaub.
- Bei Bananatexx sind private Mitbestellungen (auf eigene Rechnung) möglich.
- Vorschlag: Auch FS-Regenschirme mitbestellen. Diese sind dann aber nicht zum Verkauf, sondern für eigene Benutzung.
- Frage nach Festkosten: Kann man das Sieb wiederverwenden? Kann man also später noch Kleinauflagen nachordern? → Wird nachgefragt.
- Weiterhin sollen Samples angefordert werden, um die Größen zu überprüfen.

## 11 Newsletter

- Merchandize-Bestellmöglichkeiten (sobald wir genaueres wissen)
- CZI-Reinigung (wenn das zweiwöchentlich montags bleibt)

## 12 Sonstiges

- Idee: regelmäßig zwischen Sitzung und Abendgestaltung (Yps) fachschaftsgrillen?
  - Gefahr: Leute hauen zur Abendgestaltung geschlossen ab und niemand ist mehr für Reinigung und Abtransport da.
  - Durchaus Interesse, aber nicht unbedingt wöchentlich.
  - Es scheint noch ein kleiner eckiger Grill (relativ gut?) in der Küche zu sein. Diesen könnte man mal ausprobieren.

*Abgang (15:20): Fabian Schlenz*

*Die Sitzung wird geschlossen (15:25)*